MODIFICATIONS DU FONCTIONNEMENT DE L'ECOLE SUITE AUX <u>DIRECTIVES MINISTERIELLES IMPOSEES PAR LE PLAN</u> VIGIPIRATE RENFORCE

Chers parents,

Des directives de dernières minutes nous ont été transmises, par le préfet le vendredi 1^{er} septembre au soir, concernant l'accueil des élèves dans l'école le jour de la rentrée des classes. Il nous est <u>strictement interdit</u> de faire rentrer les parents dans l'enceinte de l'école ou dans la cour.

Par conséquent, nous ne pourrons malheureusement pas honorer notre temps de convivialité autour d'un café lundi 4 septembre à 8h, ni procéder à l'appel des élèves avec leur famille dans la cour de l'école.

<u>Une rentrée unique se fera pour les élèves de maternelle et de primaire, le lundi 4 septembre à 8h30 au portail de l'école.</u>

Croyez bien que toute l'équipe pédagogique et les membres de l'APEL déplorent ce contretemps mais ne peuvent faire autrement.

Le plan Vigipirate renforcé, aura aussi un impact sur les entrées et sorties des élèves de l'école, dès le jour de la rentrée :

- Les <u>élèves de primaires</u> seront <u>déposés au grand portail</u> le matin et en début d'après-midi où une enseignante les accueillera et <u>seront rendus</u> aux familles à midi et le soir au même endroit par l'enseignante <u>responsable</u>.
- <u>Les élèves de maternelle</u> seront <u>déposés en classe le matin et en début</u> <u>d'après-midi</u> (les familles devront entrer et sortir par la petite porte blanche donnant sur la cour uniquement) et <u>seront rendus à leur famille au niveau</u> <u>de la porte d'entrée de l'école par leur enseignante.</u>

Les parents des élèves de maternelle, une fois leur enfant récupéré ne devront pas stationner sur la cour de récréation.

Ces mesures sont nationales et concernent tous les établissements scolaires afin de protéger au mieux nos élèves.

L'équipe pédagogique et moi-même, vous remercie d'avance de votre compréhension et de votre collaboration pour que ce nouveau mode de fonctionnement se passe de la meilleure manière possible.

Cordialement.

Mme VERDIER Lydie Chef d'établissement